



JEAN-FRANÇOIS COPE

Maire de Meaux, ancien ministre délégué au Budget, France

La mondialisation est en train de changer de forme et la "Nouvelle Route de la Soie" symbolise ce changement. Ce récit collectif répond aux défis majeurs de notre temps : renforcement de la connectivité mondiale, activation de la coopération multilatérale, contribution à la création des conditions de la reprise économique; et il ravive un projet commun de rassemblement des deux pôles de prospérité que sont l'Europe et l'Asie. Ce projet est une formidable opportunité parce que nous avons des intérêts communs et des ennemis communs. Je pense qu'une bonne diplomatie est une diplomatie dans laquelle on peut mettre des valeurs communes, mais aussi des intérêts communs sur la table. Par conséquent, l'Union européenne doit y prendre part, car cela répond à un alignement des intérêts auquel nous ne pouvons nous soustraire.